

Et Qu'est-ce Qui Se Passerait Si

[What if]

Cassandra Clark

Et si le monde était fait de rêves, se brisant sur des plans de réalité qui se chevauchent

[What if the world was made of dreams, fracturing over overlapping planes of reality]

Et si la pluie brillait comme des rayons de soleil cristallisés, brillant sur les cieux

[What if the rain shone like crystalized pieces of sunlight, shining upon the heavens]

Et si nous pouvions nous rappeler qui nous étions avant que des influences extérieures ne nous volent notre identité

[What if we could remember who we were before outside influences stole our identity]

Et si nous vivions sans que les pensées de la mort enveloppent nos esprits

[What if we lived without the thoughts of death shrouding our minds]

Et si nos cœurs chantaient la désir de notre âme, partageant les secrets que nous détenons en notre être

[What if our hearts sang our soul's desires, sharing the secrets we hold within our beings]

Et si nous pouvions réécrire l'histoire en une histoire agréable

[What if we could rewrite history into a more pleasant story]

si les chaînes du destin étaient moins tragiquement liées

[What if the strings of fate were less tragically bound]

Et si des étoiles tombaient du ciel

[What if stars fell from the Heavens]

Et si le ciel pleuvait des gouttes d'espoir

[What if the sky rained drops of hope]

Et si votre imagination était la limite

[What if your imagination was the limit]

Et qu'est-ce qui se passerait si

[What if]

